
RICHIESTA DI INFORMAZIONI, SUCCESSIVAMENTE DEFINITA INTERROGAZIONE,  PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE SCORCUCCHI, CON PEC del 21.09.2016, riguardante verifiche di 
vulnerabilita' statica e sismica scuole e caserma vigili di tavarnelle

Alla c.a.del Sindaco

Buona sera ,
             con l presente sono a richiedere di sapere se e di quali plessi 
scolastici , oltre le 2 scuole di Terontola , Montecchio , le 2 di Cortona e la 
caserma  di  Tavarnelle  ,  il  Comune  di  Cortona  ha  avuto  i  risultati  delle 
verifiche di vulnerabilità statica e sismica commissionate al DIDA di Firenze , 
con riferimento al provvedimento dirigenziale 74/2015.
In caso di possesso da parte del Comune di documenti riguardanti i risultati 
delle  verifiche  di  vulnerabilità  sismica  e  statica  effettuati  su  edifici 
scolastici oltre a quelli sopraelencati , chiedo che mi venga fornita copia di 
tutta la documentazione attinente.
Inoltre rinnovo la mia richiesta di avere copia dei documenti di agibilità di 
tutti  gli  edifici  scolastici  di  proprietà  Comune  di  Cortona  in  possesso 
all'amministrazione.
Ricordo che l'amministrazione è tenuta a fornire su richiesta dei consiglieri 
tutta la documentazione in suo possesso.
In caso contrario mi vedrò costretto a rivolgermi alle autorità competenti.

Grazie

Saluti

Matteo Scorcucchi
-------------------


